

La chapelle de la Trinité et sa fontaine



Située à l'Est du château, la chapelle de la Trinité a beaucoup souffert pendant la Révolution où tout fut pillé, saccagé, enlevé. Elle fut reconstruite en 1851 à l'initiative du comte de Janzé, alors propriétaire de Kerguehenec. La fontaine de la Trinité fut rénovée à la même époque.

Dévorée par l'humidité, la chapelle tomba en ruine au milieu du XXe siècle. Elle sera rachetée par le Département du Morbihan en 1972, et bénéficiera d'une restauration complète.

